



ES UN ATAQUE, ACUSA

Ofrece Xóchitl pelear por el Poder Judicial y por recuperar los fondos

Para hacer realidad el *nearshoring* falta impulsar energías limpias, sostiene

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

“Vamos a defender” al Poder Judicial, advirtió la virtual candidata del Frente Amplio por México a la Presidencia, Xóchitl Gálvez Ruiz.

Entrevistada de manera previa a su participación en la inauguración de los conversatorios del International Women's Forum (IWF) *70 años del Voto de la Mujer*, en el Museo Soumaya, la senadora panista repudió el ataque al Poder Judicial.

“Quitarle el dinero al Poder Judicial no tiene que ver con faltante, tiene que ver con un ataque directo al Poder Judicial. Entonces, vamos a defenderlo ahora que venga el Senado y vamos a votar en contra de esta ley que quita dinero”, sostuvo.

Está previsto que el pleno de la Cámara baja vote y avale la semana próxima el proyecto de decreto por el que se eliminan 13 de los 14 fidei-

“Ahora que venga el Senado y vamos a votar en contra de esta ley”

XÓCHITL GÁLVEZ
Aspirante presidencial

comisos del Poder Judicial, ya que, al ser una reforma legal, Morena y sus aliados tienen votos suficientes.

Ante ello, la legisladora hidalguense afirmó: “Pues podría pasar, pero allá sobre la conciencia de los senadores, porque a ver qué pensarían ellos que les quitaran su dinero; no estoy de acuerdo”.

Más tarde, al participar en el Congreso Conjunto de Asociaciones de Energía, advirtió que la principal limitante para hacer realidad el *nearshoring* es la falta de energía limpia.

Destacó que el *nearshoring* no sólo “está a la vuelta de la esquina”, sino, sobre todo, “nos está pasando en la nariz y no lo estamos pudiendo atraer a México”.



Advertencia. Xóchitl Gálvez, ayer, con Margarita Zavala.